

NOTA DE PRENSA

RTPA EMITE ESTE DOMINGO PROGRAMAS ESPECIALES SOBRE LAS ELECCIONES GENERALES

- A la espera del recuento, los programas arrancarán en TPA y RPA con los datos de la encuesta encargada a Sigma Dos con datos de Asturias y España.

Xixón/Gijón, 21 de julio de 2023.

El próximo domingo, 23 de julio, TPA y RPA emitirán sendos programas informativos especiales a partir de las 20:00 horas para contar el resultado de las elecciones generales. A la espera del recuento de votos, los programas arrancarán con los datos de la encuesta encargada por la federación de radiotelevisión autonómicas, FORTA, de la que forma parte RTPA, a la empresa Sigma Dos, con datos de Asturias y España. El resultado se basa en la respuesta de 17.550 personas en el conjunto del territorio nacional, 400 de ellas en Asturias.

Además de la información sobre el resultado que arrojen las urnas, a lo largo de las aproximadamente cuatro horas de programa también tendremos las opiniones de varios invitados que analizarán los datos a medida que vayan conociéndose. En TPA el programa de la noche electoral será presentado por María Herrero y Carolina Gancedo, a quienes acompañarán en la mesa de análisis los periodistas José Ramón Patterson y Ángel Falcón, la politóloga Azucena Álvarez y el abogado Javier Junceda.

En RPA conducirán el programa las periodistas Ángeles García y Patricia Martínez. Con ellas estarán, para valorar los resultados a medida que se vayan conociendo,

Carolina Martínez, catedrática de Derecho del Trabajo y el profesor de Historia Víctor Muña.

La noche se completará con conexiones en directo con las sedes de los principales partidos políticos: PSOE, PP, Sumar y Vox, tanto en Asturias como en Madrid. Desde esas sedes tendremos las opiniones y valoraciones de los resultados de los candidatos asturianos, así como la de los líderes de sus respectivas formaciones. También estaremos en directo en el Centro de Datos de Madrid y siguiendo el recuento en un colegio electoral asturiano. En esta ocasión se prestará especial atención a las dificultades que pueda añadir al recuento el gran número de votos por correo que se ha registrado en estas elecciones.